

*El Ayuntamiento de Adra ha solicitado a la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía la realización del programa Nuevos Yacimientos de Empleo, enfocados al turismo gastronómico y al desarrollo cultural local, con un presupuesto de 250.000 euros.*

El Ayuntamiento de Adra ha detectado un sector emergente en el turismo gastronómico de la ciudad, que genere y aporte valor añadido al sector. A través de esta iniciativa se pretende impulsar el autoempleo de este sector en Adra y el programa está dirigido a mujeres en situación de desempleo, jóvenes menores de 35 años y parados de larga duración.

El programa de Nuevos Yacimientos de Empleo consta de tres fases. Una primera de información, difusión y formación del proyecto, con aspectos como el marketing y comercialización, prevención de riesgos laborales o gestión empresarial, una segunda fase de puesta en marcha y lanzamiento de la iniciativa, con acciones de asesoramiento y pre-incubación del proyecto y una tercera fase, de seguimiento continuo de la actividad empresarial y consolidación del proyecto, a través de acciones formativas, jornadas, charlas y presentación de proyectos. El programa de Yacimientos de Empleo también ofrece la posibilidad de acceder a ayudas económicas para la creación de puestos de trabajo, tanto para trabajadores por cuenta ajena como por cuenta propia. El Ayuntamiento de Adra, para la incubación de estos proyectos, cuenta con el Vivero Municipal de Empresas, donde se pueden ubicar allí cuantas iniciativas empresariales sean necesarias.

El programa de Nuevos Yacimientos de Empleo sobre turismo gastronómico se une a los proyectos y actuaciones puestas en marcha por el Ayuntamiento de Adra, a través de distintas concejalías, para la formación de desempleados en el turismo gastronómico y sus derivados, en los últimos meses, como por ejemplo el Taller de Empleo 'La Abderitana' con las conservas de pescado y verduras o las actuaciones de promoción del turismo gastronómico realizadas de la mano del proyecto Turymar, como varias rutas de la tapa o rutas gastronómicas marineras. De esta manera, con el turismo gastronómico y las posibilidades que ofrece la ciudad de Adra, el Ayuntamiento pretende darle un valor añadido al sector turístico y que se complemente con el turismo de sol y playa, cultural y de patrimonio, llevando a cabo acciones encaminadas a potenciar un sector en auge en la ciudad.